

Landesausscheid Gruppenstafette

Am 24.09.2011 fand in Suhl der Landesausscheid in den Wettbewerben Gruppenstafette und CTIF statt.

Unser Landkreis wurde von 9 Mannschaften in der Disziplin Gruppenstafette vertreten. Leider nahm keine Mannschaft an der Disziplin CTIF teil.

Gruppenstafette AK 6-9 Jahre (16 Mannschaften)

2. Platz	Fambach 2 (883 Punkten)
11. Platz	Frankenheim (849 Punkten)
12. Platz	Steinbach-Hallenberg (849 Punkten)
15. Platz	Fambach 1 (837 Punkten)

Gruppenstafette AK 10-18 Jahre (16 Mannschaften)

8. Platz	Schwallungen (819,70 Punkten)
11. Platz	Bettenhausen (797,50 Punkten)
13. Platz	Jüchsen (794,60 Punkten)
14. Platz	Steinbach-Hallenberg (759,30 Punkten)
15. Platz	Frankenheim (741,40 Punkten)

Wertungsrichter

Bernhard Koch

Jens Holland-Merten

Thomas Kruscha

Christian Pfannstiel

Text: Anke Hilpert, KJFW